



DISPARITION

Décès d'Avi Assouly : une voix s'éteint

Marseille pleure aujourd'hui l'un de ses plus fervents ambassadeurs. Avi Assouly, voix légendaire de l'Olympique de Marseille et figure marquante de notre ville.

Journaliste passionné et passionnant, Avi Assouly incarnait l'amour inconditionnel pour l'OM et pour Marseille. Ses commentaires vibrants sur les ondes ont accompagné les plus grands moments du club, des triomphes européens aux épreuves les plus douloureuses, comme le drame de Furiani en 1992, dont il avait été témoin et victime. Son enthousiasme, son humour et son accent reconnaissable entre mille faisaient de lui bien plus qu'un journaliste : il était une voix, une âme marseillaise.

Au-delà de sa carrière dans les médias, Avi Assouly avait choisi de s'engager pour sa ville en politique. Élu conseiller régional en 2010, puis député suppléant en 2012, il a défendu avec force et sincérité les valeurs et les intérêts de Marseille et de ses habitants.

La Ville de Marseille adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et ses proches.

“Incroyable journaliste sportif, passionné, voix de l'OM reconnaissable entre mille, Avi Assouly s'est éteint ce matin. De Furiani aux années Tapie, il avait tout vécu, tout vu et berçait nos souvenirs d'heures entières à écouter les matchs à la radio. Mes pensées accompagnent sa famille, ses proches, et tous ceux qui comme moi regrettent déjà sa voix.” - **Benoît Payan, maire de Marseille**